



茶内小だより



茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

◇学校閉庁日の連絡先◇

学校閉庁日は、職員が不在となります。緊急時の連絡は、町役場【62-2111（代表）】町教育委員会までお願いします。なお、児童の生命にかかわる重大事案など緊急を要する場合は、警察（110番）、救急（119番）へご連絡ください。

8月行事予定

日	曜	学校行事・PTA行事など
1	金	夏季休業 8日目 PTA七夕まつり18:30~
2	土	夏季休業 9日目
3	日	夏季休業10日目
4	月	夏季休業11日目
5	火	夏季休業12日目
6	水	夏季休業13日目
7	木	夏季休業14日目
8	金	夏季休業15日目
9	土	夏季休業16日目
10	日	夏季休業17日目
11	月	夏季休業18日目 祝日 山の日
12	火	夏季休業19日目 学校閉庁日
13	水	夏季休業20日目 学校閉庁日
14	木	夏季休業21日目 学校閉庁日
15	金	夏季休業22日目 学校閉庁日
16	土	夏季休業23日目
17	日	夏季休業24日目
18	月	夏季休業25日目 学校閉庁日
19	火	夏季休業26日目
20	水	夏季休業27日目 職員会議
21	木	2学期始業式 4時間授業 図書返却期間(~27日)
22	金	遠足 夏休み作品展(~29日) バス乗車指導 体力アッププログラム(~9/3) 定時退勤日
23	土	週休日 町民水泳大会
24	日	週休日
25	月	二計測 スクールカウンセラー来校日(午後)
26	火	水泳学習3・4年
27	水	劇団四季鑑賞(6年) 朝の読み聞かせ 水泳学習1・5年 校内研修
28	木	シマフクロウエイド(4年) クラブ⑤
29	金	夏休み作品展最終日 児童委員会 水泳学習2・6年 定時退勤日
30	土	週休日
31	日	週休日

「CHAがあふれる茶内小」

3月の人事異動で教職員が入替わり、新体制でスタートした令和7年度もあっという間に1学期終業式の日を迎えました。私自身、校長として緊張感みなぎるスタートでしたが、保護者の皆さまから温かいお声がけをいただき、大変充実した1学期となりました。特に、始業式で子供たちに話した「3つのCHA(Change Challenge Champion)」について子供たちも教職員も意識して取り組んだ1学期になったと思っています。そんな1学期の取組を振り返ってみます。

① 子供の願いがかなう学校に

6年生が昨年、自分たちの想いやアイデアをもって、校長室へ来た様子を見た時、今年一番大切にしたいことは、子供たちの想いや願いをかなえる学校づくりだと決めていました。「昼休みの設定」「遠足の実施(暑さで延期)」では子供たちのよりよくチェンジしたい気持ちに応えました。また、日常の授業方法の工夫など、子供たちのやる気を引き出し、子供たちのチャレンジ精神に火をつける学校づくりを推進しました。

② 思いやりのある子(学校教育目標)

子供だけでなく我々教職員も子供につけたい力について話し合い、さまざまなチェンジとチャレンジをしました。特に、縦割り班を中心とした異学年交流に力を入れました。縦割り班で体力テストに取り組んだり、遠足も縦割り班ごとに行動し遊ぶ計画を立てたりしました。運動会では、学年の枠を超えて話し合いながら練習する姿があり、思いやりの心だけでなく、仲間とかかわる力、自己調整力なども養われていると感じました。

③ 地域とつながる学校づくり

PTA総会の際、「職員紹介」を配布しました。少しでも顔の見える学校にしたいという思いからでしたが、保護者の皆さまからも好評の声をいただきました。ありがとうございます。また、学校支援ボランティアの募集では、花壇整備や裁縫学習で、昨年よりも充実した活動にすることができました。ご家庭のお力添えに感

校長 南 卓也

謝申し上げます。さらに、地域学習の充実を図るなかで、多くの外部人材を活用した授業を行うことができました。これも大きなチェンジとチャレンジです。

④ 安心安全な学校づくり

一番大切にしたい目標でしたが、一番苦勞しました。熊出沒に係る対応、熱中症予防対応では、保護者の方にたくさんご心配をおかけしたと思います。また、「いじめゼロ」の土台となる「学び合い、認め合い、助け合いのある学級経営」を目指し、茶内小教職員が一丸となって取り組んできましたが、まだまだ途上です。今後も家庭との連携を密にし、学校として絶え間なくチェンジしながら、より信頼される学校づくりを進めてまいります。

⑤ 教職員が生き生きとチャレンジする学校

PTA総会では、若さ故の失敗を恐れずにトライ&エラーの精神に重きをおいて学校運営を進めたいとお伝えしました。たくさん失敗もありましたが、それ以上にたくさんの成長がありました。若手のチャレンジ精神とベテランの知恵が融合した「チーム茶内小」をこれからも温かい目で見守っていただけたらと思います。もちろん厳しいご意見も大歓迎です。厳しいご指摘のおかげで我々も日々成長しています。

以上、1学期の取組を私なりに総括しました。2学期は、さらに成長できるよう、そして子供たち一人一人が輝くチャンピオンになれるよう努力してまいります。暑くて長い27日間の夏休みになります。夏休みにしかできない経験を積み、たくさんのCHAがある夏休みになるよう願っています。

◆学校評価まだまだお待ちしています

学校評価たくさんのご回答ありがとうございます。より多くの保護者の皆さまのお声をいただきたいので、回答期限を延長して受け付けております。ご回答がまだの方は、ぜひお願いいたします。



ご参観ありがとうございました

1学期2回目の参観日が6月24日(火)～27日(木)の日程で行われました。運動会を終え、一回り成長した子供たち。各教科等の学習をさらに充実させるべく、積極的に取り組む姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。また、学級懇談(高学年は宿泊研修説明会)にも多数の方にご出席いただき、ありがとうございました。引き続き2学期もよろしくお願いいたします。



遠足、延期しましたが…

7月23日(水)に予定していた「遠足」ですが、熱中症警戒アラートの発令により、延期する運びとなりました。コロナ禍以降、しばらく実施できていなかったことや、児童からの強い要望で復活した経緯もあり、子供たちはとても残念そうでした。

せめてもの楽しみということで、お昼は縦割り班で各教室に集まり、普段とは一味違うランチタイムを実施しました。子供たちにとっては「お弁当を学校で食べる」ことも、「縦割り班で昼食を食べる」ことも特別感があつたようで、楽しいひと時になったようです。

晴天で中止の判断を下さなければならないことにここ最近の夏の暑さに異常性を感じながらも、その暑さに負けない子供たちの元気に、職員一同、元気をもらった昨日のお昼でした。 ※遠足は、8月22日(金)に実施予定です。



クラブ活動(高学年)も楽しんでいます！

茶内小学校のクラブ活動ですが、6月に発会式・計画、7月に活動(2時間続き×3回)、8月に反省と時期を集中させて行うこととしています。特に活動はすべて7月に実施しており、毎週木曜日の午後は、校内にはどこからともなく楽しそうな声が響いています。

教科の授業とは異なり、一連の活動には同好の子供たちの自主性・社会性などが求められます。楽しい声の裏側には、全員が楽しむための話合いや互いへの気配り等があるはずで、このような活動からも子供たちの確かな成長につながっています。クラブでの経験が日々の生活や協働的な学習に生かされていきます。



スポーツクラブ
「学校かくれんぼ」



サイエンスクラブ
「べっこう飴作り」



料理クラブ
「フルーツ飴作り」



アート・自然クラブ
「しおり・写真集作り」

今月もお世話になりました

今月もたくさんの外部人材の方や施設にお世話になり、体験的に学びを深める機会を提供していただきました。今回は特に3年生の様子を紹介します。



7月4日(金)に、「コープはまなか」さんを見学させていただきました。普段は入れないバックヤードまで入れていただいたり、たくさんインタビューさせていただきました。

7月17日(木)に、「タカナシ乳業」さんを見学させていただきました。北海道4.0牛乳の秘密に迫ることができました。これから社会科や総合的な学習の時間に生かします！



◇茶内地区サポーター募集中◇

今年度も、地域の皆様の「ちょっと得意」「ちょっとお手伝いできますよ」という内容で子供たちの学びを充実させるため、お力添えいただける方を大募集しています。

2学期はミシン(5年生)やかけ算九九(2年生)など、たくさんお手伝いしていただくと嬉しいです。

お手伝いいただける方のご連絡をお待ちしております！



お問い合わせ先

【学校65-2252 窓口：教頭】